

- 
- **Materia: Zoonosis y Salud pública.**
 - **Tema: Resumen paradigmas médicos.**
 - **Carrera: Lic. Medicina Veterinaria Y Zootecnia**
 - **Cuatrimestre: 4º**
 - **Alumno: Ornaldo Fabian San Martin San Martin**

Resumen

Anteriormente las creencias que se tenían eran muy diferentes a las que se tienen hoy en día, antes se tenía la creencia que las brujas existían, que ellas podían o tenían la magia de curar, de herir o lastimar a las personas, con el paso del tiempo eso fue desapareciendo. Tanto los médicos humanos como médicos veterinarios sufrieron mucho el desprecio de las personas, pero los médicos veterinarios sufrían más ya que la gente no le tomaba mucha importancia al cuidado de los animales, estaban muy mal cuidados y abandonados. Y por ello aparecieron las primeras enfermedades zoonóticas, cuando los cerdos comían todo el desperdicio del alcantarillado y empezaron a transmitir una enfermedad que acabó con la vida de muchas personas, pero aun con eso las personas seguían sin creer mucho en la medicina veterinaria.

Fue hasta que en las guerras morían muchos animales y otros salían heridos con ello los médicos veterinarios tenían una tasa de trabajo un poco más alta y fue ahí donde a los médicos veterinarios se les empezó a dar un poco más de importancia. En esa época a los médicos veterinarios no se les conocía como tal veterinario, eran más como médicos humanos que empezaron a darse cuenta que los animales eran muy similares al cuerpo humano, y fue así como a los médicos se les empezó a dar un poco más de importancia. Hasta la actualidad que se les ha dado una importancia al gremio veterinario porque son ellos los encargados de ver por la salud no solo animal sino también la salud humana.